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Die Stadtverordnetenversammlung
- Gesundheitsausschuss -

Punkt 6 der öffentlichen Sitzung am 12.06.2007 

Vorlage Nr. 07-F-07-0025

Ärztliche Versorgung in Altenheimen
- Antrag der Fraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 6.6.2007 -
Aufgrund eines Hinweises des VdK und von Rückfragen der BLW-Fraktion ist davon 
auszugehen, daß es in einigen, nicht allen Wiesbadener Altenheimen Schwierigkeiten mit 
der fachärztlichen Versorgung gibt. 

Der Ausschuß möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten 

festzustellen, in welchem Umfang Engpässe bei der fachärztlichen Versorgung von Alten- 
und Pflegheimen bestehen;

darzulegen, wie die Situation verbessert werden könnte.

Beschluss Nr. 0028
 
Der Magistrat wird gebeten 

1. festzustellen, in welchem Umfang Engpässe bei der fachärztlichen Versorgung im 
????????? bestehen;

2. darzulegen, wie die Situation verbessert werden könnte.

  

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,         .06.2007
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Abt
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,          .06.2007

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin
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Der Magistrat Wiesbaden,          .08.2007
    - 16 -

Dezernat V i.V.m. mit Dezernat VI
mit der Bitte um weitere Veranlassung Dr. Müller

Oberbürgermeister
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